

納め不動 12月28日



## 無病息災に感謝して

一年間の役目を果たした古いお札をお焚き上げし、そのご利益に感謝する「納め不動」が成田山新勝寺で行われました。納め不動は一年最後のお不動様の縁日に開催される伝統行事。読経が響く中、納められた大小約5万体的のお札が、山伏姿の僧侶によって燃え盛る炉の中へ投げ入れられました。会場には、炎が高々と燃え上がる様子を見ながら無病息災に感謝する参詣者の姿がありました。



①燃え盛る炎に投げ入れる②会場には煙が立ち上る③読経を上げる僧侶④納められたたくさんのお札

こども生け花体験教室 12月27日



## 鮮やかな作品で新年を華やかに

正月に飾る花の生け方を学ぶ「こども生け花体験教室」が八生公民館で行われました。参加した子どもたちは生け花の歴史などについて教わった後、ワカマツやキク、センリョウなど正月らしい花材を使っていよいよ実践。講師から花の配置などのアドバイスをもらいながら思い思いに生け、自分好みの作品を完成させました。参加者の一人は「きれいにできて良かった。家の玄関に飾りたい」とうれしそうに話していました。



①仕上がりをイメージしながら②しっかりと歴史を学ぶ③講師からコツを教わる④自慢の作品と一緒に



新春書道・華道展 1月1日～11日



# 和の趣と温かな思いを感じて

新年を晴やかな気持ちで迎えようと「新春書道・華道展」がスカイタウンギャラリーで開催されました。会場では市内外で活躍する書道家や華道家の作品が並ぶほか、書に併せて盆栽を展示。また、まちに元気を取り戻してもらおうと、書道家の有志が制作した寄せ書きも展示されました。訪れた人は「作者の思いが伝わってくる、迫力のある作品を見ることができて良かった」と話していました。



②



③



④



①

①力強い作品に目を奪われる②ドライフラワーでできた作品も③躍動感のある作品が並ぶ④思いの込もった寄せ書きを展示

新春航空安全祈願祭 1月1日



# 空の無事を願って

航空機と空港利用者の安全を祈る「新春航空安全祈願祭」が成田空港第1ターミナルで執り行われました。会場では成田山新勝寺の僧侶が安全法楽を行った後、空港へ乗り入れている航空会社へ護摩札を授与しました。今年はおとその振る舞いやお囃子・獅子舞の披露は中止され、式典のみの開催となりましたが、参加者は例年同様に一年の無事を祈りました。



僧侶が空の安全を祈願

成田市場初市式 1月5日



# 威勢の良い掛け声で取引が開始

北総地域唯一の市場となる成田市場で初市式が行われ、今年の取引が始まりました。水産物部では午前5時30分、青果部では午前6時30分に式が始まり、一年の商売繁盛を祈念して手締めが行われました。式典後にはマグロの初競りが行われ、競り場に威勢の良い競り人の掛け声が響き渡りました。



競り前にマグロを品定め